

## Pressemitteilung und Einladung Evangelische Kirchengemeinde Krüssau – Brandenstein



### Kunst in der Kirche

Der Kanadier Vincent Trasov stellt in Krüssau aus.

Der Gemeindegemeinderat (GKR) Krüssau - Brandenstein (Jerichower Land) lädt zur Eröffnung der „Willkommens-Ausstellung“ für den bildenden Künstler Vincent Trasov am 28. September ein. Der Brandensteiner Neubürger ist Maler, Graphiker, Video- und Performancekünstler mit einem überaus umfangreichen Lebenswerk auf mehreren Kontinenten.

In der frisch sanierten Kirche zu Krüssau soll ein Einblick in dieses Werk geboten werden.

1970 begründete der gebürtige Kanadier mit seinem Kollegen Michael Morris ein Konzept für den Austausch von Informationen und Ideen zwischen Künstlern. Damit legte Trasov einen Grundstein dafür, dass sich Vancouver zu einem internationalen Kunstzentrum entwickelte. 1981 war Trasov, vermittelt durch den Deutschen Akademischen Austauschdienst (DAAD), Gast des (West-) Berliner Künstlerprogramms. Seither lebt und arbeitet er zwischen Deutschland und Kanada.

Zudem hatte Vincent Trasov zahlreiche Ausstellungen in Nord- und Südamerika wie auch in Europa, unter anderem in der Akademie der Künste am Pariser Platz in Berlin.

Mit dem Sinn für diese Internationalität freut sich Trasov darauf, seine Arbeiten aus Deutschland und Kanada zu zeigen und den Austausch von Ideen über Kunst und Leben fortsetzen zu können.

„Für die Möglichkeit der Präsentation meiner Arbeiten in der Krüssauer Kirche bin ich sehr dankbar und ich freue mich auf zahlreiche Besucher aus nah und fern“, so Trasov.

Ebenso erwartungsvoll äußert sich auch die Vorsitzende des gastgebenden Gemeindegemeinderates, Simone Liesau aus Krüssau: „Es ist eine wunderbare Sache, dass Vincent Trasov jetzt unser Nachbar ist, und dass uns die Ausrichtung dieser Ausstellung durch die grundlegende Sanierung der Kirche möglich wurde. Die umfangreiche Förderung, insbesondere durch europäische Strukturfonds, hat sich also gelohnt.“

Seien Sie herzlich eingeladen zur

### **VERNISSAGE**

**am Freitag, 28. September 2018, 18:00 Uhr,  
Kirche Krüssau.**

Begrüßung: *Simone Liesau*,  
Vorsitzende des Gemeindegemeinderates, Krüssau

Musikalische Einstimmung: *Christina und Pauline Schlüter, Kirchenmusiker Gottfried Spiegel*,  
Flöten-Terzett St. Trinitatis, Genthin

Einführende Worte: *Helmut Herdt*,  
Vorstandsvorsitzender *Forum Gestaltung e.V.*, Magdeburg

Redaktioneller Hinweis:

Die Ausstellung ist auch am Samstag und Sonntag, 29. und 30.09.2018, jeweils 14:00 bis 17:00 Uhr zu sehen.

Wir würden uns freuen, wenn Sie redaktionell darauf hinweisen können.

Als MedienvertreterIn sind Sie herzlich eingeladen, und wir würden uns freuen, Sie begrüßen zu können.

Verantwortlich im Auftrag des Gemeindegemeinderates  
Bernhard Becker